



En marcha del domingo pasado, la oposición demostró su indiscutible racismo y clasismo: Fernández Noroña

El diputado Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, afirmó que durante la marcha del pasado domingo 13 de noviembre la oposición demostró “su indiscutible motor racista y clasista”, al tiempo que reiteró que “está moral y políticamente derrotada porque la mueve la mentira”.

<https://efekto10.com/en-marcha-del-domingo-pasado-la-oposicion-demostro-su-indiscutible-racismo-y-clasismo-fernandez-norona/>